



今宿小学校 学校だより



令和6年度6月号 令和6年5月31日発行

5月に入り、日差しの強さを感じるようになりました。青い空、白い雲、校庭の木々の緑を眺め、清々しい風を感じながら、毎朝の挨拶とともに、初夏を楽しんでいます。しかし、今後は、どんどん気温も高くなるとの予報もあり、熱中症予防が必須となります。登校中に水筒の半分以上を飲み終えてしまい、「もう少ししかない!」とにこやかに伝える子。「暑かった〜。」と昇降口の日陰目指して歩いてくる子。頑張って登校してくる姿に「よく来た。」という思いで「おはよう」と声をかけます。5月からは、帽子をかぶって登校するよう呼び掛けています。ご家庭でも「帽子かぶってね。」の呼びかけをお願いいたします。

5月行事での子どもたち

5月1日の「1年生を迎える会」を皮切りに、運動会の練習以外にも子どもたちは色んなことに挑戦してきました。



1年生を迎える会では、2年生～6年生のプレゼントを楽しみました。1年生も立派にお礼を伝えました。



6年生は、東京見学に！国会議事堂の傍聴席に座って説明を聞きました。東京タワー、レインボーブリッジ 東京満喫！



5年生は、外国語の授業で、オンラインでオーストラリアの中学1年生と日本語、英語を交えながら交流しました。



1年生と6年生の合同遠足は、前日の雨が心配でしたが、お天気にも恵まれ、楽しくおしゃべりしながら第一カッター黄色公園（中央公園）まで歩いて行きました。おおいに遊び、帰りの道のりは、長く感じました。



児童指導の ひとこま

行事でよい笑顔を見せる一方で、子どもたちに話をしなければいけない場面もありました。ルールを守れなかった姿が見られた時です。

子どもたちと話していくと、やってはいけないこと＝ルールを破っていることは、十分理解できています。しかし、「ふざけちゃった。」や「周りにながされてしまった。」などの理由から、ルールを破っている現状が見られました。

「いけないと分かっているけどふざけちゃうとやってしまうのはどうしてかな?」（問いかけ、考えてもらいます。）「これからはどうする?」「もう、やらない。」「もし、周りにルールを守っていない人がいたら?」「とめる。」「そうだね。みんなには、やってはいけないことを、自分にもお友達にも『ストップ』できる強い気持ちをもてる人になってもらいたいよ。」

子どもたちは、たくさん考え、失敗した分を取り返そうとしてくれます。今後も「自律」の気持ちをもてるように、子どもたちを見守っていきます



明日は、運動会! 天気が心配ですが、子どもたちの頑張りに、大きな拍手をお願いします。

明日は、運動会です。先週末には台風1号が発生し、週明けから曇り、雨、と天気が心配です。子どもたちは、先週から校庭での練習を始め、色別の応援練習も終わり、運動会に向けて気持ちも高まっています。子どもたちが、思い切り楽しみ最高の笑顔で演技や競技ができるよう、職員は支えていきます。保護者の皆様、地域の皆様は、この運動会で大きく成長してきた子どもたちに、大きな拍手でその頑張りを称えていただければ幸いです。また、当日は、徒歩でのご来校にご協力ください。（自転車の駐輪場は高架下公園に用意しています。）自動車での来校、そして近隣店舗（セブンイレブン、フジスーパー等）や南側道路への駐車は、固くお断りいたします。ルールを守り、気持ちよい運動会にしていくことに、ご協力をお願いいたします。